

La iniciativa tiene como objetivo fomentar el empleo verde

## EL AYUNTAMIENTO SE SUMA AL PROYECTO HAYA DE LA COMUNIDAD DE MADRID

**Vva. de la Cañada, 12 de sept.2014.-** El [Ayuntamiento](#) villanovense se ha sumado al Proyecto Haya, una iniciativa regional que tiene como objetivo fomentar el empleo verde y en el que participan municipios del área de influencia del Parque Regional del Curso Medio del Río Guadarrama y su entorno. Se trata de un proyecto formativo destinado a jóvenes y adultos así como a todos aquellos profesionales y empresas que deseen emprender una línea de negocio vinculada al empleo verde (sectores relativos a la gestión del agua, al reciclaje de residuos, la movilidad y la economía ecológica, etc.).

“Es una acción formativa, sin coste para los alumnos, que nos parece muy interesante porque puede ayudar a generar nuevos empleos en nuestro municipio y porque lo que se pretende es promover la puesta en marcha de ideas empresariales destinadas al cuidado de nuestro medio ambiente”, señala el concejal de Desarrollo Local, Economía y Empleo, Juan Miguel Gómez.

Las sesiones formativas comenzarán el próximo 1 de octubre tras el proceso de selección de candidatos. Durante el mes de noviembre, se llevarán a cabo las sesiones de coaching personal y profesional así como un ciclo de conferencias. El proyecto finalizará el próximo 18 de diciembre.

### Información

Las personas interesadas pueden obtener más información en la Agencia de Desarrollo Local (Pza. de España, 1. 1ª Planta. Tel.: 91 811 73 15) y en la [web municipal](#), donde también tienen a su disposición la ficha de inscripción. Las plazas son limitadas.